

# 報 南 甲 ま り 東

第 9 号

発行  
平成18年4月17日



いごさつ  
東播磨甲南会  
旧制理科 昭和10年卒  
会長 森 滋郎  
達磨会 東加古川病院 理事長

昨年から続いて大雪のニュースで明け暮れました。

今回の雪はいつもの雪と違って非常に重い雪だそうです。その被害も雪で押し潰された家、体育館などで、死者も102名といわれております。今まではたかが雪と軽く考えていましたが、雪の恐ろしさをしみじみ思い知らされたことでした。

そしてその被害は現在今でも続いております。又豊岡では河の堤防が決壊して全市水没したニュースもあり、鳥インフルエンザのことも大きなニュースでした。本当にいろいろ大変なことでした。幸い加古川地区では大したことはありませんでしたが、我々は「こんなことも有るぞ」と心の隅にしっかりと受け止めて、日頃より準備をしていかなければならないと思いました。

そして先覚者 平生先生の「健全なる常識をもった世界に通用する紳士たれ」を肝に銘じて行動しようではありませんか。



いごさつ  
学校法人甲南学園  
理事長 吉沢 英成

東播磨甲南会の皆さまの平素からのご支援に対しまして、心から敬意と感謝を申し上げます。

この度、池上吉藏第十二代理事長からバトンを引き継ぎ、甲南学園90周年、100周年を目指して学園運営の掌にあたることになりました。前理事長が打ち立てた強固な学園財政基盤をもとに積極的に計画を練り、計画実施に邁進してまいります。

すでにこの四月から会計大学院が始まりました。学部教育でも甲南の特色となる、さまざまなGP（グッド・プラクティス）・良き教育実践プログラムも始まっています。海外の大学へ多様な目的を持って留学する学生の数を、数十名から百名へと拡大を図ること。

コミュニティ創成を目指す、阪神間地域との連携の拡充を教育プログラムの中に組み込むこと。これらが甲南GPの例ですが、GPからベタープラクティスへ、さらにはベスト・プラクティ

スへと発展させていくこととなります。

奨学制度もこれまでになかった規模に拡大し、これまで以上に「世界に

通用する人材」を輩出する学園へと姿を新たにしようとしています。さらには、これも四月からですが、「スポーツ強化支援室」を開設し、多くの逸材を生み出してきた甲南スポーツの伝統を再生することになりました。

理工系新学部の計画、社会系教育コースの新設、甲南学園一貫教育の実現など、計画案の貯蔵庫にはところ狭しと沢山つまっています。これからも、

どんどんアイデアがこの貯蔵庫に運び込まれてくることになっています。「経営企画室」がこの貯蔵庫の窓口になって活躍いたします。皆様方からのアイデアも受付させていただきますので、申込みください。

今後とも、学園は、皆様の徳・体・知の故郷としても活用いただけるよう運営してまいりますので、より一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

# 第14回 総会のご案内

◆開催日：平成18年5月21日(日)

◆時間 受付開始 PM 4:30~  
講 演 PM 5:00~6:30

神戸新聞社・デイリースポーツ社  
代表取締役 社長

稲垣 嗣夫 氏 (昭和39年 理学部卒業)

講演テーマ『元気ある地域を目指して』

総 会 PM 6:40~7:15

懇 親 会 PM 7:20~9:00 ※今年も二次会を用意しております。



◆場 所 加古川プラザホテル2F  
(JR加古川駅より南へ3分)  
TEL (0794) 21-8877

出席のご返事は、同封の葉書で5月10日(水)までにお知らせください。臨時会費は当日集金いたします。

◆臨時会費 男子 7,000円

女子 5,000円 (卒業生の家族も同額) 二次会：会費は別途3,000円となります。

\*配偶者・ご家族の方もご参加下さい。心から歓迎いたします。

## 甲南学園よりのお知らせ



会計大学院棟(11号館)は、全面改修され、4階建て、延べ床面積2038.56平方メートルで、講義室、教員研究室、情報検索室、図書室、自習室、ラウンジ等が設置されています。また、全学生にコンピュータの所持を義務付け、全館でLAN使用を可能とし、講義においても、自習においても、快適なネットワーク環境を構築しています。

(甲南学園 広報部)

① 最近の米国やわが国での会計不正事件の発生を契機に、健全な会計マインドを備えた会計プロフェッション(公認会計士の育成が、国家的な課題(社会的ニーズ)として認識されています。甲南大学では、そのような社会的ニーズに応えるため、会計プロフェッションを育成する「会計大学院」を2006年4月に開設いたしました。

② 本会計大学院の特徴は、次のとおりです。

③ 1学年の定員は、30名(教員一人当たり2.1人)を予定しており、徹底した少数精鋭教育を実施する。

④ 専任教員は、14名であり、全員が学界や実務界で高い評価を受けている(14名中5名は、公認会計士・税理士試験委員の経験者である)。

⑤ 正規の教育課程以外に、課外講座として、入学前教育、エクスターニップ、海外研修などを開設して、学習能力の向上、実務研究の体験、国際業務展開などを側面から支援する体制も整っている。

「会計大学院」を2006年4月に設置

# 会員リレーエッセイ

## ゴルフと私

昭和36年 経済学部卒業

大西 安平



加古川市上荘町見土呂に生まれ上荘小学校3年生の時に敗戦を迎えた。当時今の加古川ゴルフ倶楽部は八王子農場と言ひ養鶏、養豚と果樹園、芋畑等であった。私はそんな野、山、川を遊び場に行き回って小学生時代を過ごした。次男坊に生まれた所為かヤンチャ坊主で手の付けられない子供だったらしい、毎日虫捕り、雑魚獲りで泥んこに成って帰り、夕食時には茶碗を持ったまま居眠りしたらしい。他所の畑のスイカを盗み食いたり、たばこを何本も吸い意識不明で倒れたこと、高い木から落ちて動かさず死んだと思われた事…等々「大変育てにくい子供だった」と97歳の母親が言う。勉強嫌いで、相撲、野球等、遊ぶ事だけが大好きな悪戯鬼を見て…親父は「どうしたものか」と不安になったらしい。そこで西宮の親戚に預かってもらい無理やり勉強させられ、灘中に入学する事になった。余りの環境の変化に？心臓弁膜症を患い休学、2学年下と同級生に成る。それでも元氣になり、中学では陸上球技部、高校では野球部（神戸市大会優勝）と相変わらずの勉強嫌い、しかし憧れは早稲田大学（親父、兄、叔父全て早稲田だったの）野球部。（推薦もお願いして願書も取った）

ある日大阪で親友と会い、飲んで帰って来た親

父、曰く「うちの八王子農場をゴルフ場にしよう」と云う話が出て明日からブルドーザを入れると言「うんや」「うちの家で誰もゴルフを知らん、と言「う訳にはいかんやろう」そこで「安さん、大学はゴルフの一番強い学校へ行け！」…今想えば、元氣盛りの若者に「ゲートボールを遣れ」と言われたのに等しかった。が、そんな時、全国制覇の続く甲南大学ゴルフ部の噂を知る事になる。受験勉強そののでクラブを振る毎日が始まった。

加古川ゴルフ場の土地も確保され工事が始まる頃、私も甲南大学に入学、50〜60人居たゴルフ部に入学する。二年生からはレギュラーになり名誉ある甲南大学ゴルフ部の一員として在部中は他校に負ける事なく、有意義な学生時代を過ごすことが出来その間、加古川GCも完成して会員募集（個人15万円）を手伝い、土・日・月はクラブハウス（個人15万円）を並べて眠り、と従業員以上にゴルフ場に居付いていた時期があった。

そんな、こんなでスポーツとしてのゴルフを25年・娯楽として25年間やってこられた、多くの人の出会いがあり、甲南大学への入学、加古川GCへの入会、総て幸せで感謝！感謝！いよいよ今年グラランド・シニヤになります。お手柔らかにお付き合下さいませ。

## 近況報告

丹後 昌博

（有）丹後 代表取締役社長  
昭和54年 法学部卒業

月日の過ぎるのは早いもので、大学を卒業して28年になります。振り返れば色々なことがありました。就職、結婚、子供の誕生、等華やかな場面では共に喜んでくれる同期の友、仕事上での窮地では同期に悩みをきいてもらったり、先輩方に助言をいただいたり…今、考えれば、常にゆっくりとではありますが、前向きに歩んでくる事が出来たと思っています。

大学生活の中で出会った友は私の宝であります。また、播磨甲南会で交流することの出来た先輩方、後輩たちも、これからの人生を歩んでいく中で大切な宝であります。これらの出会いがあったからこそ、前向きに進んで行くことが出来るのです。もちろん、共に酒を飲み交わす時は、時間はあつという間に「あの頃」にさかのぼり、時のたつのも忘れる程話に花が咲くのです。これも私の宝の一つです。

今は、播磨甲南会での交流、飲み会の日を楽しみにしている日々です。どうぞ、これからも、よろしくお願ひ申し上げます。

高橋 正明

播磨町商工会 経営指導員  
昭和58年 経済学部卒業

大学を卒業し早や20年余りになりますが、学生時代、もうちょっとと真剣に勉強しておればなど思うことがあります。それは、経済統計学がご専門であった山根先生のゼミです。

卒論テーマは、「土地神話の崩壊」、副題として「経済白書に見る土地問題」、内容がすごかったなと今にして思うのです。その頃では、地価は上がることはあつても下がることは無いと誰もが思い込んでおり、何もかもそれを前提にして写真が描かれていたように思います。このゼミでは、テーマがグループごとに設定されていたので、他のメンバーも同様の感想ではないかと思いたつた。この貴重な教えをしっかりと活かしきつたかというそれははなはだこのころもとないのが正直なところです。

先のことは誰にもわかりません。身の丈にあつたことしかようしませんが、誰に対しても偉そうぶらない甲南の教えに感謝しそれをバックボーンにして、新たな先を見据え頑張っていきたいと思ひます。

## 平成17年度事業報告

平成17年2月 8日	台風23号・中越地震同窓生被災者見舞金募金
平成17年5月 7日	機関紙「東播磨甲南会報」第8号発行
平成17年5月11日	神戸甲南会出席
平成17年5月28日	宝塚甲南会出席
平成17年6月11日	総会
平成17年6月21日	大阪甲南会出席

## 平成17年度会計報告 (平成17年1月1日～平成17年12月31日)

歳 入		歳 出	
入会金	10,000	総会費	379,382
臨時会費	413,275	機関紙発行・送付費	191,605
支部援助金	159,225	他甲南会参加費	24,000
預金利子	32	台風23号被災者募金	50,420
前年度からの繰越金	827,854	次年度への繰越金	764,979
<b>合 計</b>	<b>1,410,386</b>	<b>合 計</b>	<b>1,410,386</b>

※上記の通り、収支は正確であると認めます。 監査人 西尾 淳

## 平成18年度事業計画(案)

平成18年4月17日	機関紙「東播磨甲南会報」第9号発行
平成18年5月21日	総会
随時	友好支部総会へ表敬訪問

## 平成18年度予算(案) (平成18年1月1日～平成18年12月31日)

歳 入		歳 出	
入会金	10,000	総会費	400,000
臨時会費	300,000	機関紙発行・送付費	250,000
支部援助金	150,000	他甲南会参加費	30,000
預金利子	20		
前年度からの繰越金	764,979	次年度への繰越金	544,999
<b>合 計</b>	<b>1,224,999</b>	<b>合 計</b>	<b>1,224,999</b>

## 東播磨甲南会

## 入会のご案内

- 目的…甲南大学同窓会の東播磨支部として、本部及び大学との連絡を密にするとともに会員相互の親睦を図り、母校の発展に寄与する事を目的とする。
  - 入会資格…甲南学園卒業生で加古川市、高砂市、加古郡及びその近郊に在住、勤務。
  - 入会金…終身会費1万円(初回のみ)。
  - 入会方法…入会金を所定の振込用紙で入金または総会時受付で、直接事務局へ
  - その他のご負担…総会・行事等毎に参加者からそのつど臨時会費(実費)を頂きます。
- ※詳しくは下記事務局までお問い合わせ下さい。

■事務局  
〒675-0012  
加古川市野口町野口116-1  
(株)共立サービス 三宅 隆宏 気付

 **東播磨甲南会**

TEL 0794-26-0090  
FAX 0794-21-5771  
E-mail konan@kyoritu.co.jp

我が社の業績が悪い、悪戦苦闘中。大手は連続今期も最高益と新聞紙上をにぎわしているのに弊社はなぜ？中小企業だから、いやいや、全てトップの責任。  
トリノ冬季五輪では金メダル1個と余り良いことが続かない日本スポーツ界で、3/21のWBC世界1はうれしいニュース。野球用品市場のシェア4割弱を握り、今回ユニホームを提供した私と同級で経済学部でミスノさんの会社は9日間株価が上昇。なぜこんなに違う？  
王ジャパンは「国家の品格」の著者が訴える日本の素晴らしさを実証してくれた。日本の伝統、文化の良さをないがしろに欧米化し過ぎ、日本の良さと誇りを忘れたかっていた私を気付かせてくれました。自然に立ち向かうのでなく神として崇め、対立でなくその一部として一体化させている日本。お金でなく、卑怯を憎む心、惻隱の情、そして日本人の持つ美しい情緒と形を重んじる日本の武士道精神。家族愛、郷土愛、愛国心と、考えさせられることばかりでした。

S 41年卒(T・M)

## 編集後記